

Projet d'appui à la gestion durable des zones humides/ Réunion du comité de pilotage Améliorer la protection de la biodiversité

J.M.
Libreville/ Gabon

LE Comité de pilotage du projet d'appui à la gestion durable des zones humides du Gabon a tenu une réunion, mardi dernier, dans les locaux de la direction générale de l'Environnement. Cette rencontre était destinée à faire un bilan à mi-parcours du programme et d'examiner la feuille de route des prochaines étapes de celui-ci.

Le coordinateur national de cette initiative, Faustin Ondamba Ombanda, conseiller à l'Environnement du ministre en charge de des Forêts, a indiqué que ce projet est une émanation du gouvernement, réalisé avec le financement du Fonds pour l'environnement mondial (GEF), d'une durée de cinq ans. Le projet vise à améliorer la protection de la biodiversité dans les zones humides sélectionnées du Bas-Ogooué, Mont Birougou, Petit Loango et Sette-Cama. Sa mise en œuvre

repose sur quatre composantes : amélioration de la connaissance et de la surveillance des écosystèmes, appui à la gestion durable des écosystèmes des zones humides sélectionnées, renforcement du cadre institutionnel et gestion globale du projet. La direction générale de la Protection de la nature assure la coordination de ce processus, tandis que l'Agence nationale des parcs nationaux (ANPN) dirige deux composantes techniques : l'amélioration de la connaissance et la

surveillance des écosystèmes, ainsi que l'appui à la gestion durable des écosystèmes sélectionnés. Le coordinateur adjoint, Régis Ulrich Nguéma, a fait un bref bilan de l'année 2015, notamment sur les principales activités prévues et les modalités de fonctionnement du projet, l'acquisition d'équipements dont trois pirogues, des véhicules, la construction des antennes de surveillance à Birougou, la tenue des réunions avec les partenaires au développement sur les Activités



Photo : Jean Madouma

Les membres du comité de pilotage du projet zones critiques humides du Gabon, lors de leur rencontre.

génératrices des revenus (AGR) et trois réunions techniques avec les Organisations non gouvernementales (ONG) nationales et internationales.

Axa Gabon/Bilan et perspectives

Les opérations d'assurance en deçà des objectifs

LLIM
Libreville/Gabon

LA compagnie d'assurances Axa Gabon a 40 ans cette année. En prélude à cet événement qui sera célébré officiellement en février prochain, le personnel s'est retrouvé samedi dernier autour du directeur général, Joël Müller Sangagoye, et du président du conseil d'administration, Jean-Baptiste Ngolo Allini. Deux points à l'ordre du jour de cette cérémonie: le bilan de l'année écoulée et les perspec-

tives. Sur le plan social, le directeur général d'Axa Gabon a vanté un certain nombre de réalisations en 2015, notamment la poursuite de la formation des collaborateurs pour renforcer leur expertise, l'embauche des cadres nationaux, l'accompagnement des agents pour leur permettre d'accéder aux prêts immobiliers ou dans le montage des dossiers pour l'accession à la propriété immobilière auprès de la Société nationale des logements sociaux (SNLS), la promotion de la mixité, avec la présence de trois femmes au comité de direction et la décoration des médaillés d'or. Mais, sur le plan financier, les

résultats sont mitigés. « Sans trop m'étendre sur le résultat 2015, qui n'est pas encore définitivement arrêté, je peux vous indiquer que le résultat de nos opérations d'assurance est en deçà de nos objectifs, malgré un développement de notre chiffre d'affaires. Cela est dû principalement à une dégradation de la sinistralité, mais aussi à une moins bonne efficacité opérationnelle. Heureusement, des profits comptables mais non récurrents nous permettent d'améliorer le résultat net de 2015», a fait savoir Joël Müller Sangagoye. Il a souligné l'influence de la morosité de l'économie mon-



Photo : LLIM

L'équipe dirigeante d'Axa Gabon entend tout mettre en œuvre pour rehausser les résultats de l'entreprise.

diale sur le futur de l'entreprise, avant de fixer le cap : « Comme je vous l'ai dit lors des années précédentes, il faut que nous regardions 2016, mais aussi que nous regardions vers le moyen terme, vers notre nou-

veau plan stratégique Ambition 2020. Il s'agit, notamment, de rentrer de plain-pied dans le digital, d'exceller dans les partenariats commerciaux et de fournir le service que les clients et partenaires attendent pour

devenir la société préférée de notre marché». Des ambitions qui, selon le directeur général, seront guidées par l'exemplarité et l'engagement de l'équipe dirigeante à rehausser la barre.

Rapidtransfer

Envoyez et recevez de l'argent instantanément à travers l'Afrique, grâce à la Banque par Internet Ecobank.

Pour en savoir plus, appelez aujourd'hui le (241) 01 76 20 73 ou renseignez-vous en agence.

- ✓ Rapide
- ✓ Pratique
- ✓ Fiable
- ✓ Et maintenant sur internet

Désormais disponible en ligne
Grâce à la Banque par Internet Ecobank.



Offre soumise à conditions

L'avenir est dans le panafricanisme